))) Communiqué de Presse

Le CMEJ, deux ans d'actions

En octobre 2013, 37 jeunes Ermontois, âgés de 8 à 17 ans, ont été élus au sein des établissements scolaires, pour un mandat de deux ans. Ils ont travaillé autour de quatre commissions : histoire et mémoire, solidarité, développement durable et arts et culture. Bilan de leur mandat qui prendra fin en octobre prochain.

Histoire et mémoire

Cette commission ayant pour mission principale d'entretenir le devoir de mémoire, les jeunes élus ont mené un travail préparatoire et pédagogique autour du thème de l'histoire. Ils ont ainsi mené des ateliers ludiques et pédagogiques autour d'une exposition sur la Grande guerre, en partenariat avec une centaine d'enfants des accueils de loisirs et les anciens combattants.

Par ailleurs, ils participent à toutes les commémorations organisées sur la ville.

Nouveaux engagements solidaires

Plusieurs actions au profit de différentes associations ont été réalisées, telle que la traditionnelle récolte de bouchons pour acquérir du matériel pour personnes handicapées. Deux nouvelles collectes ont été organisées cette année :

- les stylos usagés et recyclés pour l'association Clé, au profit de la lutte contre l'illettrisme,
- les serviettes éponges au profit des femmes du Burkina Faso pour la fabrication de couches pour bébés, au profit de l'association Les amis de la Comoé.

Enfin, les jeunes élus de cette commission ont participé à un temps d'animation pédagogique autour de l'exposition sur le droit à l'éducation pour tous, dans le cadre de la Semaine de la solidarité internationale et du développement durable.

Le développement durable, une priorité

Avec le service Développement Durable de la ville, les jeunes élus ont conçu un jeu de société sur l'éco-mobilité « Parcourons la ville d'Ermont », primé par le Conseil départemental.

De plus, lors de la fête du Développement durable, les jeunes élus tiennent un bar à smoothies éphémère

Enfin, les membres de cette commission ont eu l'occasion d'effectuer un séjour autour de la thématique du respect de l'environnement à Fort-Mahon.

Arts et culture

L'objectif de cette commission est de donner la possibilité aux jeunes Ermontois de bénéficier d'un espace d'expression libre et gratuit.

Deux soirées cabaret organisées à l'Espace Jeunesse ont permis de réunir des jeunes de différents quartiers de la ville, favorisant ainsi la mixité culturelle et artistique.

Lors d'un séjour au festival d'Avignon, les jeunes élus ont mené une réflexion autour du thème « L'art de rue et l'impact de la culture auprès des jeunes ».

Lors de la Fête de la Jeunesse, samedi13 juin prochain, les membres de la commission participeront à l'organisation d'un cabaret en plein air à l'Espace Jeunesse.

Enfin, le 10 juin prochain, les jeunes élus participeront à une visite du Sénat avec Monsieur le Sénateur-Maire.

Les jeunes Ermontois ont jusqu'au 28 septembre, pour candidater pour les prochaines élections qui se tiendront en octobre.

Conseil municipal d'enfants et de jeunes (CMEJ)

Direction Jeunesse et Sports - Espace Jeunesse 37 bis rue Maurice-Berteaux 95120 Ermont 01 34 44 10 30

cmej@ville-ermont.fr /

https://twitter.com/jeunesseermont

www.facebook.com/InfosJeunesseErmont

